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阿南市物価高騰対策支援給付金に係るアンケート調査　結果報告 

 

１　調査の目的　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　　本調査は、令和５年度予算において実施した「阿南市物価高騰対策支援給付金」（以下「給

付金」という。）に関して、受取状況や使途等について把握し、今後の市政運営に生かすため

実施しました。 

 

２　調査概要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 

３　調査結果　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

最初に、あなたご自身のことについてお伺いします。 

問１　あなたの性別をお答えください。（○は１つ） 

⑴　男性　　⑵　女性　　⑶　回答しない 

 

【回答数　８３１件】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
調査対象者

令和５年１２月１日時点で世帯主（給付金対象者）であり、かつ、

令和６年７月１日時点で住民票がある者

 抽出方法 調査対象者の中から無作為抽出

 調査時期 令和６年８月２０日から令和６年８月３０日まで

 調査方法 郵送配付・ＬＩＮＥ（ＷＥＢ）回答

 配布数 ２，０００件

 

有効回収率

８３１件（４１.５％） 

内訳　紙回答７７６件（９３.３％） 

ＬＩＮＥ回答５５件（６.７％）

男性

61.7%

女性

33.7%

回答しない

0.7%

回答無し

3.9%
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問２　あなたの年齢をお答えください。（○は１つ） 

　　　⑴　10 代　　⑵　20 代　　⑶　30 代　　⑷　40 代 

　　　⑸　50 代　　⑹　60 代　　⑺　70 歳以上 

 

【回答数　８３１件】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　問３　あなたの現在お住まいの地区は、次のどれにあてはまりますか。（○は１つ） 

　⑴　富岡　　　⑵　宝田　　⑶　中野島　　⑷　長生　　⑸　大野 

⑹　加茂谷　　⑺　桑野　　⑻　見能林　　⑼　新野　　⑽　福井 

⑾　椿（伊島）⑿　橘　　　⒀　那賀川　　⒁　羽ノ浦 

 

【回答数　８３１件】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７０歳以上

46.7%

６０代

18.8%

５０代

14.3%

４０代

9.6%

３０代

5.5%

回答無し

3.2%

２０代

1.7%
１０代

0.1%

羽ノ浦

20.2%

那賀川

14.4%

富岡

12.9%見能林

12.9%桑野

4.8%

中野島

4.6%

橘

4.5%

宝田

4.2%

長生

3.7%

新野

3.7%

回答無し

3.7%

加茂谷

3.2%

大野

3.0%

福井

2.5%
椿（伊島）

1.6%
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　問４　あなたのご家族は、以下に分類した場合、次のどれにあてはまりますか。（○は１つ） 

⑴　単独世帯　　⑵　核家族世帯 （夫婦のみの世帯）　 

⑶　核家族世帯 （夫婦と未婚の子のみの世帯）   

⑷　核家族世帯（ひとり親と未婚の子のみの世帯）　⑸　その他の世帯 

 

【回答数　８３１件】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　問５　あなたの主な職種は、次のどれにあてはまりますか。（○は１つ） 

　　　⑴　会社員（役員含む）　⑵　公務員・団体職員　　⑶　自営業（農林漁業含む）　　　　　　　　

⑷　パート・アルバイト　⑸　契約社員・派遣社員　⑹　自由業 

　　　⑺　学生　　⑻　専業主婦・主夫　　⑼　無職　　　⑽　その他 

 

【回答数　８３１件】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夫婦のみ

28.4%

単独世帯

27.7%

夫婦と未婚の子

23.5%

その他

9.7%

ひとり親と未婚の子の

み

7.3%

回答無し

3.4%

無職

40.0%

会社員（役員含む）

23.1%
自営業（農林漁業含

む）

11.3%

公務員・団体職員

7.0%

パート・アルバイト

5.4%

専業主婦・主夫

4.6%

その他

3.6%

回答無し

3.2%

契約社員・派遣社員

1.2% 自由業

0.6%
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　問６　あなたの世帯の年収について、次のどれに当てはまりますか。（○は１つ） 

⑴　200 万円未満　　⑵　200 万円以上 400 万円未満　　⑶　400 万円以上 800 万円未満　　　　　  

⑷　800 万円以上 1500 万円以下　⑸　1500 万円以上　　⑹　わからない 

 

【回答数　８３１件】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿南市物価高騰対策支援給付金についてお伺いします。 

問７　あなたは、阿南市物価高騰対策支援給付金（以下「給付金」という。）を受け取りまし

たか。（○は１つ） 

⑴　受け取った　　　⑵　受け取ってない 

 

【回答数　８３１件】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

200万円未満

32.0%

200万円以上400万円

未満

31.8%

400万円以上800

万円未満

21.3%

800万円以上1500万

円未満

5.9%

回答無し

4.6%

わからない

3.6%
1500万円以上

0.8%

受け取った

95.9%

回答無し

3.6%
受け取ってない

0.5%
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（問７で「⑴」と答えた方にお伺いします。） 

問８　あなたは、給付金を受け取る前から何に使いたいか決めていましたか。（〇は１つ） 

　　　⑴　決めていた　　⑵　ある程度決めていた　 

⑶　決めていなかった又は受け取ってから決めた 

 

【回答数　７９８件】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（問７で「⑴」と答えた方にお伺いします。） 

問９　あなたは、給付金をどのようなことに使われましたか。 

当てはまるものを選び、［　　］内に詳細をご記入ください。（〇は複数可） 

　　⑴　食費（外食含む）　⑵　生活物品費（例：電化製品、日用品等） 

　　⑶　住居費（例：家賃、住宅ローン、修繕等） 

　　⑷　趣味・娯楽（例：旅行、映画鑑賞ガーデニング等） 

⑸　光熱水・燃料費（例：電気代、水道代、ガソリン代等） 

　　⑹　子育て費（例：おむつ、ランドセル、制服代、修学旅行、入学金、仕送り等） 

　　⑺　保険医療費（例：医療・治療代、保険代等）　⑻　貯蓄（例：預金、投資等） 

　　⑼　その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

決めていなかった又は

受け取ってから決めた

46.9%ある程度決めて

いた

32.4%

決めていた

20.6%
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（問７で「⑴」と答えた方にお伺いします。） 

問１０　給付金を受け取ったとき、または使用したときの率直な感想はどうでしたか。 

（〇は１つ） 

　　　⑴　生活に役立った　　⑵　生活に役立たなかった 

⑶　その他（具体的内容をご記入ください） 

 

【回答数　７９８件】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活に役立った

88.4%

その他

9.4%

生活に役立たなかった

2.2%

【食費の内容】 

・日常食料品購入（米、肉、

野菜等） 

・外食を楽しんだ 

・日々の食費　 

・夫婦での食事　等

【生活物品費の内容】 

・洗剤、洗髪料、トイレット

ペーパー 

・冷蔵庫 

・電化製品 

・洋服や化粧品等　等

【趣味・娯楽の内容】 

・旅行 

・趣味用品の購入代 

・ペット　等

【光熱水、燃料費の内容】 

・電気代、ガス代の補填 

・ガソリン代 

・灯油代　 

・水道代　等

【住居費の内容】 

・住宅ローン 

・家賃 

・住居修繕　等

【子育て費の内容】 

・子供の部活動費 

・修学旅行の準備金 

・おむつ、粉ミルク、 

抱っこひも　等

【保険医療費の内容】 

・治療代 

・介護保険料、国保等 

・歯の治療 

・医療、死亡保険代　等

【貯蓄の内容】 

・預金 

・投資等 

・子供の必要な時に使う　

等

【その他の内容】 

・まだ決めていない 

・税金 

・車検代 

・毎月の不足分を補う費用　
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　（問７で「⑵」と答えた方にお伺いします。） 

問１１　あなたは、どのような理由で給付金を受け取りませんでしたか。（自由記述） 

【回答数　３件】 

 

 

（ここからは、すべての方にお聞きします。） 

問１２　これからの阿南市に期待すること又は生活を守るために給付金以外で実施してほしい

施策などがあれば自由にご記入ください。 

　【例示】 

・子育てに対する施策　・関係人口の創出など、移住・定住に関する施策 

　　・観光施策　・防災、減災など安全・安心なまちづくり 

　　・高齢者に対する健康づくりや生きがいづくりなどの福祉施策 

　　・駅周辺活性化や地域公共交通の充実 

 

●高齢者関係　１５７件 

 

 【その他を選択した方の具体的な意見】 

●肯定的な意見 

・いろいろとお金のいる事があったので助かった 

・これからの生活に役立つと思う。 

・物価が上がり、仕送りの増減にせまられていたのでとても助かった。　等 

 

●否定的な意見 

・役に立ったが、その後税金等がふえるのであればこまる。 

・子育て費として使ったが、結局は子世代の資産を使用したため、将来苦労するのは子供であ

ると感じた。 

・有り難かったが、大事なお金の使い道として他の方法がなかったのかな。　等

 ・対象外と思ったし、通知が来なかった 

・市長さんと阿南市の値打ちが下がってしまう。 

・理由は別として頂けるものであれば頂く

 【主な内容】 

・高齢者に対する健康づくりや生きがいづくりなどの福祉施策 

・高齢者に住みやすい阿南市に 

・高齢者に対する福祉施策（国保負担の軽減、医療費の軽減等） 

・高齢者に対する健康づくりや生きがいづくりなどの福祉施策。病院に行くのに車がなく、タ

クシーも少なくなりました。介護タクシーを利用しやすいようにしていただきたいです。 

・私は単身で高齢一人世帯です。生活はどうにか出来ていますが、高齢者集い‼生活指導特に

相互交流等々の高齢者に対するやさしい対策が少ないと思います。　等
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●防災関係１３８件 

 

●子育て関係　９９件 

 

●駅周辺活性化や地域公共交通関係　４３件 

 

 【主な内容】 

・防災など安全・安心　住みよい阿南市 

・南海トラフに関しての防災の施策 

・防災無線が聞こえないので改良して欲しい。何を言っているのかわからない 

・住民への防災に対する教育、指導、育成（「仮称」阿南市危機管理防災センター建設など） 

・（防災）阿南市は広いので避難所が遠く、移動する方が危険では・・・と、自宅で過ごす人

も多いと思うので、空家を利用するなどして、万一の際避難所として使える場所が増えると安

心です。 

・防災関係にもっと力を入れて欲しい　避難タワーの設置など

 【主な内容】 

・子育てに対する施策。少子化対策が一番と思います　 

・「日本一子育てがしやすいまち（生まれてから高校卒業まで）」をめざしてください（※今後

は財政調整基金の使途、慎重にすべき） 

・若い夫婦の阿南市への転居に対する支援（おもいきった対策）。子育て対策、学童支援を含

む 

・子育て世帯に定期的に援助（物品や商品券）。小中学校の給食の補助。中学校の部活費用の

補助 

・阿南市へ人を集めるための施策の 1つとして、子育てしやすい町づくり。大きなくくりの阿

南市ではなく、各地域に遊び場、プールを充実させてほしい。 

・子育てに対する施策（夏の暑い日や、公園などで遊べない雨の日、休みの日などに、遊べる

施設をもう少し増やしてほしい。）　等

 【主な内容】 

・幼、小、中、高、大生にお金を使っても年寄りは文句を言わない。 

地域公共交通（バス）人が乗っているのを見たことがない。いつどこでだれが利用しているの

だろうか 

・地域公共交通の充実　高齢者タクシー補助等 

・（駅周辺活性化や地域公共交通）これが（子育てに対する施策、関係人口の創出、移住定住

に関する施策、観光施策、防災減災安全安心なまちづくり、高齢者に対する健康づくり生きが

いづくりなど福祉施策）この視点につながる施策であればいいなぁと感じます 

・地域のバスが通ってないので避難に困っています。　 

・地域公共交通の充実（子供達がバスや汽車の乗り方を知らないことがまいように。子供が公

共交通を知らないと、孫も公共交通を利用しなくなる）高齢者が不便にならないまちづくり（徒

歩圏で最低限の生活ができる）　等
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●観光関係　３８件  

 

●関係人口の創出関係　１８件 

 

●その他　２３７件 

 【主な内容】 

・観光名所づくり 

・観光施策 

・牛岐城を観光資源として整備してほしい。無関係な LED 照明はやめて、お城としての石垣の

復元などを実施してほしい。　等

 【主な内容】 

・関係人口の創出など、移住・定住に関する施設、農林漁業の応援、へき地の衰退を考えても

らいたい（キャンプ場を造るなど）（空家利用の補助＝移住） 

・関係人口の創出など、那賀町との合ペイなど考えてみてはいかがでしょうか　等

 【主な内容】 

・高速道路網が整備されてきているので、各種企業を積極的に誘致することにより、人口の流

出の歯止め、人の流入が可能になる。 

・駅周辺をバスターミナル（タクシーを含む）に整備してはどうでしょうか。（高専等による） 

・阿南図書館の建設 

・阿南にファミレスがないので、子どもや孫と行けるお店を誘致してほしい。 

・一日も早い図書館の完成を！旧市民会館耐震が満たされていないとの事で放置されている。

駄目ならば一日も早く撤去されたらどうか？平地になれば新会館の建設も前に進むので

は・・・・？ 

・コストコの誘致、大型ショッピングモールの誘致 

・都市計画（線引き）の見直し安心なまちづくり 

「夕暮れマーケット」は非常に良い企画で、毎月お祭りがあるようで楽しい。昔のような阿南

商店街の賑わいが戻ってくることも切に願います。阿南市は水路が張り巡らされているが田畑

も少なくなり、どこも本当に汚い。ほぼドブ川です。夏は臭いもひどい。もう少しきれいな水

路にして欲しい。独居老人も多く、今後は孤独死も増えると思われます。ぜひ市役所に「おひ

とり様課」を創ってください。 

・公民館トイレの洋式化、手すりの設定（現行の手すりの位置が悪い） 

・避難所施設のシャワールームの設置　等


